



Espagne

La fascinante Andalucía

Nous avons le plaisir de vous accueillir sur l'un de nos Road Trip.

Vous trouverez dans votre programme des renseignements complémentaires vous permettant d'organiser au mieux votre voyage.

Valable pour les départs du 01/11/2025 au 31/10/2026 inclus

Rythme : **3/5** Histoire & culture : **4/5** Nature : **2/5** Enfants à partir de 2 ans



Les **INCONTOURNABLES** Nouvelles Frontières

- 2 nuits à Séville et à Grenade.
- 1 nuit dans la superbe ville de Ronda.
- La cathédrale et l'Alcazar de Séville.
- La route des villages blancs.
- La découverte de Cadiz et de Jerez de la Frontera.
- Ronda et l'impressionnante gorge du Tajo.
- L'Alhambra de Grenade.
- La mosquée-cathédrale de Cordoue.



Jour 1 : France – Séville

Envol pour Séville et prise en charge de votre véhicule de location à l'aéroport. Début de la découverte de Séville dont chaque rue, chaque place, chaque recoin caché a une histoire à raconter. Nous vous suggérons de visiter deux sites classés au Patrimoine Mondial de l'UNESCO : l'Alcazar, composé de palais, de jardins et de patios, et la cathédrale, édifiée au 15^e siècle sur une ancienne mosquée. Vous prendrez également plaisir à arpenter les ruelles médiévales du centre historique.

Nuit à l'hôtel.



Jour 2 : Séville – Puerto Santa María ou Jerez de la Frontera

(90 km / environ 1h10)

Départ pour Jerez de la Frontera. Vous longerez de nombreux petits villages blancs typiques de cette région : Zahara, Arcos, Grazalema... Jerez est une ville entourée de murailles qui doit notamment sa renommée internationale à ses bodegas, son flamenco, ses chevaux pur-sang espagnols et sa feria, lesquels attirent de nombreux touristes. Vous pourrez visiter sa cathédrale, dont la construction débute en 1695 pour s'achever en 1778. Cet étalement dans le temps a concouru à une succession de styles dans son architecture. Arrêtez-vous aussi à l'Alcazar, forteresse du 11^e siècle d'origine islamique, qui peut s'enorgueillir d'être le plus ancien édifice de Xérès. La ville de Puerto de Santa María, juste "posée" sur la baie de Cadix, expose quant à elle ses murs blanchis à la chaux entre pinèdes, plages et marais. Le parc naturel de Bahía de Cádiz sert de toile de fond aux bâtiments les plus emblématiques du centre-ville et aux bateaux de la côte. Marinas, terrains de golf et complexes résidentiels de luxe se trouvent sur la côte Atlantique, bénéficiant de belles vues et de plus de 300 jours de soleil par an. La légende raconte que cette ville en bord mer, berceau du poète Rafael Alberti, a été fondée par un commandant athénien. Cependant, les premiers documents historiques datent surtout de la conquête islamique. La ville atteint le point culminant de sa prospérité après la Reconquista sous Alfonso X (13^e siècle) et sous la domination des Ducs de Medinaceli. Au cours des siècles qui suivirent, sa relation avec l'océan Atlantique et avec les expéditions maritimes (y compris la découverte des Amériques) conduisit Puerto Santa María à devenir le siège du capitaine général de l'océan. Grâce à sa richesse architecturale, le château de San Marcos est l'un de ses bâtiments les plus remarquables de la ville. Dans le donjon du château s'élève une chapelle chrétienne, édifiée à l'emplacement d'une ancienne mosquée. Le tracé révèle à la fois des éléments almohades et gothiques, fruits de cultures existant côté à côté depuis des siècles. Autre construction religieuse remarquable, la Grande Église Prieurée date pour sa part du 15^e siècle. La ville elle-même s'est développée et a prospéré aux 16^e et 18^e siècles, arborant de nombreux bâtiments baroques comme la splendide Casa de los Leones. Ce manoir a été construit par l'un des nombreux marchands venus de la côte cantabrique pour faire des affaires dans le port.

Installation à l'hôtel à Puerto Santa María ou Jerez.



Jour 3 : Jerez de la Frontera ou Puerto Santa María – Ronda

(115 km / environ 1h30)

Nous vous conseillons de vous arrêter à Cadix et de déambuler dans ses ruelles. C'est l'une des plus anciennes villes d'Espagne, mais aussi celle qui en possède le patrimoine le plus riche. Ses différentes cathédrales et ses églises ne manqueront pas de vous impressionner. Ses nombreux jardins, ainsi que ses places, en font une ville très agréable à visiter. Vous pourrez notamment passer par la cathédrale, l'église Santa Cruz, le Grand Théâtre Falla et le théâtre romain, entre autres sites remarquables. Reprenez ensuite la route en direction de Ronda, ville séparée en deux par le Tajo de Ronda, une gorge profonde de plus de 150 mètres. Sa vieille ville a été déclarée "Bien d'intérêt culturel". Ce territoire fut occupé par divers peuples qui laissèrent ici des vestiges encore visibles. Plusieurs ponts relient la vieille ville à la partie moderne, faisant de la "ville des châteaux" une étape incontournable pour qui découvre la région.

Installation à l'hôtel.



Jour 4 : Ronda – Grenade (180 km / environ 2h30)

Arrivée à Grenade, appelée autrefois la "Damas de l'Andalousie". Installation à l'hôtel pour 2 nuits.



Jour 5 : Grenade

Journée consacrée à la visite de Grenade, ville incontournable de tout voyage en Andalousie. Son imposante Alhambra (classée au Patrimoine Mondial de l'UNESCO) surplombe la douce ville. Abritant autrefois le centre politique de tout l'occident musulman, elle est aujourd'hui le monument le plus visité d'Espagne. "Granada" a tant à offrir entre le quartier de l'Albaicín (classé au Patrimoine Mondial de l'UNESCO), vieux quartier des Nasrides où s'entremêlent de petites ruelles étroites peuplées de maison blanchies à la chaux, et le centre historique, où se dressent d'imposants palais, monastères et églises.



Jour 6 : Grenade – Cordoue (200 km / environ 2h15)

Départ vers Cordoue, la 3^e ville d'Andalousie. Nous vous conseillons de vous perdre dans ses ruelles étroites afin de découvrir la vraie Cordoue : les maisons avec les patios qui laissent entrevoir les plantes et les fleurs, cohabitant avec les fontaines et autres jeux d'eau, les placettes joliment blanchies, le quartier juif et sa synagogue datant de l'époque médiévale... Unique en Andalousie, la troisième synagogue la mieux conservée en Espagne est située dans le quartier de la Judería. Vous pourrez également découvrir la mosquée devenue cathédrale, chef-d'œuvre de l'art islamique qui compte pas moins de 850 colonnes. Cette ville millénaire, classée au Patrimoine Mondial de l'UNESCO, est un héritage vivant des diverses cultures qui y ont existé au cours de l'histoire.

Installation à l'hôtel.



Jour 7 : Cordoue – Séville (140 km / environ 1h35)

Dès le matin, évadez-vous pour Séville. Cette ville mérite que l'on prenne son temps pour la découvrir. La capitale andalouse distille en effet joie et animation dans chacune des rues et places de sa vieille ville. Vous y trouverez un ensemble passionnant de monuments inscrits au Patrimoine Mondial de l'UNESCO et des quartiers à l'atmosphère profondément populaire, à l'image de Triana ou de la Macarena. Nous vous conseillons de visiter la Plaza de España, la Plaza de las Americas et le parc María Luisa, mais également de vous laisser tenter par une petite balade sur le Guadalquivir pour découvrir Séville d'une façon originale.

Installation à l'hôtel.



Jour 8 : Séville – France

Selon l'horaire du vol retour, départ pour l'aéroport. Restitution de votre véhicule à l'aéroport et envol vers la France.

À noter : Les étapes du road trip peuvent être modifiées ou inversées selon la disponibilité des hôtels. Les distances kilométriques journalières sont calculées sur la base de la route la plus directe. À certaines dates, les hôtels pourront être excentrés. Les itinéraires, visites et excursions ne sont que des suggestions.

Départ quotidien du 01/11/2025 au 31/10/2026.

Location de voiture de catégorie A incluse. Réservation possible d'une voiture de catégorie supérieure (supplément, nous consulter).

Possibilité de réserver tout votre hébergement en hôtels 4* (supplément, nous consulter).

LOCATION DE VOITURE

Catégories ou similaire

A MBMR - FIAT PANDA [AC] ou similaire (1 bagage)

B EDMR - SEAT IBIZA [AC] ou similaire (2 bagages)

C CCMR - SEAT LEON [AC] ou similaire (3 bagages)

D CDMR - OPEL CROSSLAND X [AC] ou similaire (3 bagages)

E CCAR - RENAULT CAPTUR [AC] [A] ou similaire (3 bagages)

Fiat Panda

Seat Ibiza

Seat Leon

4 sièges | 3 portes | Manuelle

5 sièges | 5 portes | Manuelle

5 sièges | 5 portes | Manuelle



Opel Crossland X

Renault Captur

5 sièges | 5 portes | Manuelle

5 sièges | 5 portes | Automatique



Le prix comprend / ne comprend pas

La location de voiture comprend :

- La location de voiture dans la catégorie choisie, pour une durée de 7 jours, délivrée et restituée au bureau AVIS RENT A CAR de l'aéroport de Séville.
- L'assurance SCDW (SUPER COLLISION DAMAGE WAIVER) qui couvre votre responsabilité financière en cas de dommage au véhicule, que la faute vous soit ou non imputable. Cependant, une franchise* non rachetable s'applique en cas d'accident provoqué par le conducteur.
- L'assurance STP (SUPER THEFT PROTECT) qui vous permet, en cas de vol, tentative de vol ou acte de vandalisme, de limiter votre responsabilité au montant de la franchise* incompressible non rachetable. *La franchise correspond à la somme qui reste à votre charge en cas de dommage ou vol du véhicule.
- Le kilométrage illimité.
- La taxe locale (21 %) et la surcharge aéroport.

La location de voiture ne comprend pas :

- Le carburant.
- Les options et autres frais payables sur place liés à la location de voiture (conducteur additionnel, assurances complémentaires facultatives, rachat de franchise, équipement supplémentaire, etc.).
- Les contraventions dues aux infractions au Code de la route, les frais de parking.
- Les passages de frontières.
- Les frais en cas de surclassement ou de changement de catégorie de véhicule.

Conditions de location

Lors du choix de votre véhicule, pensez au volume de vos bagages.

Rappel : À la réservation merci de renseigner en premier voyageur le conducteur principal.

Remise du véhicule

- Prise et remise du véhicule à l'aéroport de Séville.

Bureau ouvert de 7h00 à 22h00. Tél : +34902110264.

En dehors des horaires du bureau Avis (après 22h), la remise du véhicule se fait alors le lendemain matin à la gare du centre-ville de Séville Santa Justa.

Une carte de crédit internationale (Diners Club, Discover, Visa, Mastercard, American Express (sauf American Express Traveler's Cheque cards) est obligatoire lors de la prise en charge du véhicule de location (elle doit toujours être au nom du conducteur). Celle-ci permet d'ouvrir le contrat de location. Attention : les cartes de débit ne sont désormais plus acceptées par les loueurs qui vous refuseront la location. Vérifiez que la mention "CRÉDIT" figure bien en petit sur votre carte.

Conducteur

- Le conducteur doit présenter un permis de conduire français original valide (les photocopies ne sont pas acceptées). Même si vous disposez d'un permis international, le permis de conduire français doit obligatoirement être présenté sur place.
- Le conducteur doit être en possession d'une carte de crédit.
- Le conducteur doit avoir au moins 25 ans et être titulaire du permis depuis plus de 1 an.

Si vous avez un permis de conduire "nouveau modèle/format carte de crédit", vérifiez sa date d'expiration pour qu'il soit bien valable pendant toute la durée de votre voyage.

Caution

IMPORTANT et OBLIGATOIRE : un dépôt de garantie (ou caution), variable selon la catégorie de véhicule, sera prélevé sur la carte bancaire du conducteur lors de la remise du véhicule.

Le dépôt de garantie a pour but de couvrir totalement ou partiellement les coûts additionnels éventuels durant votre location (jours supplémentaires, frais d'abandon, carburant, dommages, etc.). Vous devez vous assurer de disposer du plafond bancaire nécessaire à ce prélèvement obligatoire.

Ce montant est calculé sur la base du prix de la location du véhicule, majoré du prix de toutes les options supplémentaires souscrites et d'environ 120 € pour le carburant, le tout dépendant du lieu de location.

Comment calculer votre location ?

La date de prise en charge du véhicule détermine la saison tarifaire applicable pour l'intégralité de la location. La durée de la mise à disposition du véhicule est calculée par tranche horaire de 24 heures.

En cas de dépassement de la durée initiale de votre location, le paiement des jours supplémentaires s'effectuera sur place sur la base du tarif local. Les suppléments seront prélevés sur la carte bancaire du conducteur.

En cas de restitution du véhicule avant la date prévue, les jours non utilisés ne pourront faire l'objet d'aucun remboursement, que ce soit sur place ou à votre retour.

Options à régler sur place (liste non exhaustive) :

- Siège bébé : 12 € par jour, siège enfant : (2-5 ans) 12 € par jour, siège rehausseur pour enfant (6-12 ans) : 12 € par jour.
- GPS : à partir de 11 € par jour.
- Conducteur additionnel : 11 € par jour.
- Jeune conducteur (18 et 25 ans) : entre 20,95 € et 25 € par jour.
- Protection bris de glace : à partir de 5 € par jour.
- PAI (Personal Accident Insurance) : entre 4 € et 6 € par jour
- Super PAI (Super Personal Accident Insurance) : entre 6 € et 8 € par jour.
- RSN (Road Assistance Plus) : entre 5 € et 7 € par jour.

Tous ces suppléments donnés à titre indicatif sont susceptibles de modifications sur place et sans préavis.

IMPORTANT

Nous vous conseillons de vérifier votre contrat avant de le signer et d'en conserver précieusement une copie jusqu'à votre retour en France.



NOUVELLES
FRONTIERES



NOUVEAU

Voyagez avec l'essentiel.

Billets d'avion, carnet de voyage, itinéraire détaillé...

Retrouvez tout votre voyage sur l'appli **Nouvelles Frontières**

Téléchargez
l'appli





Espagne

INFORMATIONS PAYS

Décalage horaire : pas de décalage.

Temps de vol : 2h30.

Monnaie

La monnaie officielle de l'Espagne est l'euro.

Langue

L'espagnol est la langue officielle de l'Espagne. Le français et l'anglais sont compris dans les principaux lieux touristiques.

Climat

L'Espagne bénéficie d'un climat méditerranéen. L'été est très chaud et sec, tandis que le printemps et l'automne sont agréables.

Électricité

En Espagne, le voltage est de 220 volts et les prises électriques identiques à celles que l'on trouve en France.

Savoir-vivre et coutumes

À l'image des danses ancestrales, magiques, ou du folklore, notamment incarné par le flamenco, les traditions sont omniprésentes en Espagne et les habitants y sont très attachés. Plus de trois mille fêtes jalonnent l'année : la plupart sont d'origine religieuse (processions et pèlerinages), d'autres d'inspiration profane, avec les férias ou les carnavales. Les Espagnols ont un rythme de vie assez décalé par rapport au nôtre : ils déjeunent vers 14 h, dînent vers 22 h et apprécient la sieste de l'après-midi. La nuit venue, les villes sont encore plus vivantes qu'en journée ! Les Espagnols ont aussi l'habitude de se promener dans les rues de la ville avant le dîner, c'est-à-dire vers 19 h ou 20 h, entre amis ou en famille. C'est le moment pour eux de se retrouver pour discuter de tout et de rien.

Souvenirs et artisanat

Au carrefour des civilisations, l'Andalousie regorge de traditions artisanales. Très réputées, les céramiques locales sont fabriquées par des artisans qui s'inspirent de la tradition musulmane. Séville est connue pour ses mantilles, des voiles légers faits de soie ou de dentelle, que les femmes portent pendant la Semaine sainte. La ville de Cordoue est quant à elle réputée pour son cuir et ses bijoux.

FORMALITÉS & SANTÉ

FORMALITÉS ADMINISTRATIVES*

- **Carte nationale d'identité ou passeport en cours de validité** pour la durée du séjour.
 - Pour un séjour inférieur à 3 mois, le visa n'est pas exigé.
- ATTENTION : Pour le passage de frontière entre l'Espagne et Gibraltar, la présentation d'un passeport en cours de validité ou d'une carte d'identité valide est requise.**
- Afin de pouvoir bénéficier d'une prise en charge par la Sécurité sociale, les Français doivent être munis d'une carte européenne d'assurance maladie.
 - Il est recommandé de disposer d'un contrat d'assistance ou d'une assurance permettant de couvrir tous les frais médicaux et de rapatriement sanitaire.
 - Nous vous recommandons de vous munir d'une copie papier recto-verso de vos certificats et formulaires ou de numériser ceux-ci sur votre propre adresse électronique.
- **Les mineurs** voyageant seuls, avec un seul de leurs parents ou avec une personne ne disposant pas de l'autorité parentale, doivent être munis d'une autorisation de sortie de territoire.

FORMALITÉS SANITAIRES

- Vaccinations habituelles à jour (DTP et ROR).
- Anti-moustique recommandé.

*Toutes ces informations, valables pour les ressortissants français, sont données à titre indicatif. Elles peuvent évoluer sans préavis et concernent exclusivement les vols directs de/vers la France. En cas de transit, certains pays peuvent exiger des formalités supplémentaires. Si votre voyage inclut plusieurs destinations, merci de vous référer aux formalités en vigueur pour chacune d'entre elles. Compte tenu de l'évolution rapide de la situation administrative et sanitaire dans certains pays, nous vous recommandons de consulter le site du ministère des Affaires étrangères jusqu'au jour de votre départ.

INFORMATIONS PRATIQUES

Logement

La liste de vos hôtels sera disponible 15 jours avant votre départ : demandez-la à votre agence de voyages.

Repas libres

Vos repas libres vous donneront l'occasion de découvrir la gastronomie andalouse. Fortement influencée par la cuisine arabe, en raison de son histoire, la cuisine du sud de l'Espagne regorge de couleurs et de saveurs. Les tapas, consommés à toute heure, incarnent la grande tradition gastronomique andalouse. Le jambon ibérique Pata Negra est l'un des meilleurs au monde. Les pescados fritos abondent dans toute la région. Le gazpacho, préparé avec de l'huile, de l'ail et de la tomate, puis agrémenté de morceaux de concombre, d'oignon, de tomate, de poivron et de pain, est incontournable. Il est servi dans des verres, avec des glaçons. Parmi les desserts, les tortas de aceite, galettes à l'huile, font figure de grand classique. Profitez également de votre séjour pour déguster tous les fruits frais cultivés localement : grenades, kakis, figues, fraises et oranges. Enfin, l'Andalousie possède de nombreux vignobles et offre notamment une large gamme de vins blancs.

BOUCLER SA VALISE

Bagages

Prévoyez le nombre de bagages en fonction de la taille de votre véhicule de location et du nombre de passagers.

Vêtements

Emportez des vêtements légers, surtout en juillet et août car les températures estivales sont très élevées. Les magasins, hôtels et restaurants étant en majeure partie climatisés, vous prendrez garde à l'effet "chaud-froid".

Chaussures

Pensez à emmener des chaussures de marche confortables et légères et/ou une paire de baskets.

Matériel

- Lunettes de soleil.
- Maillot de bain et serviette de bain.
- Casquette ou chapeau.
- Crème solaire à fort indice de protection.
- Nécessaire de toilette.
- Trousse à pharmacie personnelle.